

München, den 4. Juli 2022

ANTRAG: Tempo 30 Leonrodstraße zwischen Landshuter Allee und Rotkreuzplatz

Der BA9 möge beschließen

Die Landeshauptstadt München soll in der Leonrodstraße zwischen Landshuter Allee und Rotkreuzplatz Tempo 30 anordnen.

Begründung

Dieser Abschnitt der Leonrodstraße ist durch Besuchsverkehr der Geschäfte, des Seniorentreffs und Behörden (Bürgerbüro) hoch frequentiert und in der Durchfahrt teils beschränkt. Parkverkehr, querender Fußverkehr, durchgehender Rad- und öffentlicher Verkehr tragen einerseits zur Unübersichtlichkeit und zu einer höheren Gefahrenlage bei, andererseits sind auf dem kurzen Abschnitt ohnehin keine hohen Geschwindigkeiten zu erreichen. Eine Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h trägt zur Sicherheit aller Verkehrsteilnehmenden bei und reduziert die Lärmbelastung für die Anwohnenden.

Initiative:

Fabian Norden

Fraktion der Grünen im BA 09 Neuhausen-Nymphenburg:

G. Fichtner, A. Hanusch, Ch. Kleider, N. Lipkowitsch, L. Lobinger, F. Norden, A. Ott, G. Schäfer, U. Sengmüller, S. Shah, D. Stelzer, R. Stummvoll, G. Werth, D. Werthmüller, C. Wirts, M. Züchner

Fraktionssprecher*in: Claudia Wirts und Niko Lipkowitsch